



EXPOSITION artistiques au CDI des affiches réalisées pour le concours HEXAGONE 2019

publié le 14/05/2019

Descriptif :

Les élèves volontaires du collège pouvaient participer au concours d'affiche Hexagone. Celui-ci était organisé par le cinéma Les 400 coups de Châtelleraut et proposé à tous les collèges et lycées des alentours. L'objectif était de créer une affiche pour ce festival, en lien avec les cultures étrangères.

Les élèves volontaires du collège pouvaient participer au concours d'affiche Hexagone. Celui-ci était organisé par le cinéma Les 400 coups de Châtelleraut et proposé à tous les collèges et lycées des alentours. L'objectif était de créer une affiche pour ce festival, en lien avec les cultures étrangères.

J'ai le plaisir de vous annoncer les résultats !

1er Prix : Emie GUELLERIN (3ème 4)
Deux mentions spéciales :
Gabrielle PERION (5ème2)
Jeanne CLAUDIN (3ème1)

https://etab.ac-poitiers.fr/coll-lencloitre/sites/coll-lencloitre/IMG/jpg/hexagone_2019.jpg

Félicitations aux trois gagnantes ! Nous participons pour la deuxième fois et nos artistes remportent encore une fois le premier prix, mais aussi des mentions ! Bravo également à tous les participants, les affiches étaient superbes.

Les affiches sont exposées au CDI du 14 mai au 21 mai 2019



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.